



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 117-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Niños de inicial participan de concurso Loncheras Nutritivas

Con ello se busca evitar el consumo de comida chatarra.

En el marco de la celebración de los 85 años de la educación inicial en el Perú, la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Cajamarca organizó, hoy por la mañana en el Palacio Municipal Provincial de Cajamarca, el concurso de Loncheras Nutritivas, con la finalidad de incentivar el consumo de alimentos nutritivos y saludables en los jardines de infancia.

Para la especialista en educación inicial de la Ugel Cajamarca, Violeta Martos Chávez, estas actividades ayudan a que los padres de familia consuman productos de la zona y eviten la tan cuestionada comida chatarra que es poco nutritiva.

Por su parte, las docentes, madres de familia y niños participantes, elaboraron los más variados platos culinarios, haciendo gala de su creatividad y buena sazón, ante el jurado y público asistente que tuvo la oportunidad de deleitarse con los productos. De esta sana competencia participaron un promedio de 30 instituciones educativas, entre públicas y privadas.

Además, se dio a conocer que el evento va a ser replicado en cada una de las instituciones educativas de la provincia Cajamarca, con la finalidad de seguir impulsando el consumo de alimentos nativos y así incentivar a los padres de familia el empleo comida saludable en la dieta diaria.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de mayo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**